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De acordo com 
a prévia do Censo 
2022 do IBGE (Ins-
tituto Brasileiro de 
Geografia e Estatís-
tica), Itupeva alcan-
çou a marca de 72 
mil habitantes. Um 
salto de aproximada-
mente 26% nos últi-
mos seis anos e que 
precisou ser acom-
panhado por ações 
efetivas e uma visão 
administrativa de 
longo prazo, que ga-
rantisse a manuten-
ção da qualidade de 
vida das pessoas jun-
to ao inevitável de-
senvolvimento da cidade.

A população, que per-
cebe no dia a dia o cres-
cimento e os seus impac-
tos, entendeu os desafios 
do município e, hoje, ao 
mesmo tempo em que fis-
caliza e cobra melhorias, 
consegue identificar a 
atuação da prefeitura nos 
quatro cantos do municí-
pio como parte do proces-
so de transformação que 
Itupeva vem vivendo.

Os trabalhos em curso 
para conclusão da ponte es-
taiada, importante ligação 
viária entre a região central 

e bairros, com plane-
jamento para inter-
ligação futura direta 
ao Aeroporto de Vi-
racopos, é um sím-
bolo desta decisão da 
administração em re-
alizar sonhos antigos 
e estruturar a cidade 
para o futuro. 

Outro exemplo é a 
expansão da Estação de 
Tratamento de Água 
- ETA São José. Com 
obras em andamento. 
Em parceria com a Sa-
besp, aumentará a ca-
pacidade de abasteci-
mento de água e vai 
garantir a segurança 

hídrica de Itupeva.
Em março, no mês de 

aniversário, a prefeitura 
não restringiu as comemo-
rações apenas à festa no es-
paço de eventos da Pedrei-
ra, sempre esperada pelos 
itupevenses, mas também 
coordenou o lançamento 
do programa integrado de 
desenvolvimento da cida-
de, que irá tornar mais cla-
ro para toda a população, 
entidades e empresas onde 
e como Itupeva chegará no 
futuro: desenvolvida, mais 
estruturada e próspera.

Prefeitura de Itupeva

População que compreende os 
desafios do desenvolvimento

58 ANOS

Divulgação

Itupeva teve alta populacional nos últimos anos, mostrando interesse habitacional

Divulgação

A ponte estaiada será uma importante ligação entre Centro e bairros

Na terça-feira (21), Itu-
peva completa 58 anos e, 
apesar de jovem, ganha ex-
pressão na região. Antes, ci-
dade mais rural, bastante 
interiorana. Agora, recebe 
investimentos e infraestru-
tura e, com isso, atrai quem 
deseja aliar comodidade à 
tranquilidade. Em entre-
vista ao Jornal de Jundiaí, o 
prefeito Marcão Marchi fa-
la sobre o desenvolvimento 
do município.

Jornal de Jundiaí: Itupeva 
é integrante do Distrito Turís-
tico Serra Azul, faz a revisão 
do Plano Diretor de Turismo 
e vem explorando também o 
potencial do turismo rural. Es-
ta é uma área de atenção para 
o desenvolvimento do municí-
pio nos próximos anos?

Marcão Marchi: A histó-
ria da criação do Distrito Tu-
rístico Serra Azul passa por 
Itupeva e isso é motivo de or-
gulho para nós. Estamos no 
ranking das cidades do Esta-
do de São Paulo que mais rece-
bem turistas, figurando entre 
os principais destinos turísti-
cos, com a força do Complexo 
Serra Azul.

Estamos trabalhando 
para ampliar a oferta de ati-
vidades turísticas para além 
das compras e trazer o turis-
ta para visitar outros locais 
na cidade. Já temos percebi-
do resultados, afinal é no-
tável o aumento do turis-
mo rural, do cicloturismo, 
da visitação aos empreendi-
mentos da nossa Vila Turís-
tica aqui na cidade. Segui-
mos com o foco em fazer do 
turismo um pilar para o de-
senvolvimento de Itupeva.

JJ: Com relação a sane-
amento, o município, que é 

abastecido pelo Rio Jundiaí, 
vem investindo em autossufi-
ciência hídrica? O que é feito?

MM: A Prefeitura vem 
trabalhando em um proje-
to hídrico que irá garantir o 
abastecimento de água pa-
ra Itupeva pelos próximos 30 
anos. Primeiro, com a cons-
trução da represa, que terá 25 
metros de profundidade e 165 
metros de extensão.

Conseguimos junto ao 
Ministério das Cidades a 
aprovação da construção de 
um sistema de captação e 
produção, composto por um 
reservatório com capacida-
de para armazenar 295 mil 
m3 de água bruta e dar va-
zão a 127 litros por segundo.

Outra obra de extrema 
importância será a expan-

são da ETA São José, au-
mentando a capacidade de 
abastecimento de água no 
município. Com a instala-
ção de um reservatório que 
comporta um milhão de li-
tros, uma adutora com 4,5 
km e uma tubulação de 400 
mm, a vazão do sistema 
passará de 47 para 150 li-
tros por segundo, represen-
tando um aumento signifi-
cativo, de 150%. 

Essa água receberá o pa-
drão de tratamento avança-
do por ozônio, um método 
inédito adotado pela Sa-
besp, e garantirá que a água 
para a população de Itupe-
va seja de alta qualidade. 

JJ: Itupeva vem cons-
truindo o Núcleo de Atendi-

mento à Mulher ao lado da 
delegacia. Essa demanda 
surgiu há algum tempo, por 
não ter DDM na cidade. A as-
sistência às mulheres é um 
ponto que a gestão viu ne-
cessidade de atenção?

MM: A figura feminina 
na minha gestão não é ape-
nas para fazer número. Te-
nho secretárias mulheres no 
meu governo e nossa atenção 
ao trabalho com as mulheres 
é percebida no dia a dia. Ago-
ra em março tivermos a Fei-
ra do Empreendedorismo Fe-
minino, que foi um grande 
sucesso, apoiando e fomen-
tando os negócios tocados 
por mulheres de Itupeva. Na 
área social, temos inúmeros 
projetos específicos para as 
mulheres e os programas pa-

ra saúde feminina também 
são sempre prioridade. Ou-
tro ponto de atenção à pro-
teção é o Núcleo de Aten-
dimento à Mulher (NAM), 
construído anexo à Delega-
cia da Polícia Civil e que dará 
total suporte para as mulhe-
res, crianças e adolescentes 
vítimas de violência. O NAM 
está com 90% da obra con-
cluída e vai oferecer um am-
biente humanizado.

JJ: Com relação à Saúde, 
passada a pandemia, Itupe-
va mudou a atenção para es-
ta área? O que há de novo?

MM: Nós mantivemos 
nossos olhos voltados à Saú-
de mesmo em meio à pan-
demia. Fomos referência na-
quele período com a compra 
de um tomógrafo, que por 
muito tempo chegou a aten-
der pacientes da região. Tam-
bém fomos a primeira cidade 
do AUJ a iniciar a imuniza-
ção contra a covid.

Temos capacitado nossas 
equipes de Saúde, otimizan-
do os sistemas de atendimen-
to e, em breve, inaugurare-
mos uma UBS no bairro do 
Quilombo, muito mais mo-
derna e usual.

JJ: Em encontro regional, 
com o Ministro Alexandre Pa-
dilha, Itupeva protocolou pe-
didos ao Governo Federal re-
lacionados a pavimentação, 
segurança, mobilidade urba-
na, bem-estar animal, acessi-
bilidade, microdrenagem e in-
fraestrutura. Itupeva precisa 
dessas parcerias com o Gover-
no Federal? Como vem bus-
cando apoio também do novo 
Governo Estadual?

MM: Nossa relação insti-
tucional e política com o no-
vo Governo Estadual é muito 
positiva. Estivemos pessoal-
mente nesta semana, eu e o 
Alexandre Mustafá, no Palá-

cio dos Bandeirantes com o 
Gilberto Kassab, secretário de 
Relações Institucionais do go-
vernador Tarcísio, e a relação 
é a melhor possível. 

O meu vice, Mustafá, 
trouxe para o meu governo 
a bagagem dele nas passa-
gens que teve pelo Governo 
do Estado e isso tem ajuda-
do muito. Essa experiência é 
essencial para fazer uma po-
lítica de resultados, que não 
fique apenas no discurso, e 
traga os recursos e projetos 
que vão ajudar Itupeva.

Nossa ponte com Brasí-
lia também está estabele-
cida e vamos querer contar 
com o apoio dos progra-
mas do Governo Federal. A 
conversa do Mustafá com 
o ministro Alexandre Pa-
dilha neste encontro tam-
bém foi muito boa.

JJ: Itupeva é uma cidade 
jovem. O senhor acha que a ci-
dade ganha expressão a cada 
dia e tem boas perspectivas 
de crescimento?

MM: Itupeva está com-
pletando 58 anos, realmente 
uma cidade jovem e em cres-
cimento. Nosso trabalho é fa-
zer isso acontecer de forma 
sustentável e organizada.

Uma amostra dessa ju-
ventude é que tínhamos 
muitas áreas ainda sem re-
gularização. Hoje, somos 
um dos poucos municípios 
que possui um programa 
fundiário tão estruturado, 
o ‘A Casa é Sua’, desenvolvi-
do junto à secretaria de As-
suntos Jurídicos e que vem 
sendo muito importante pa-
ra ordenar o crescimento da 
cidade. Neste mês de março, 
por exemplo, alcançaremos 
a marca de 3 mil matrículas 
entregues para a população, 
garantindo segurança jurí-
dica e a realização de sonhos 
para muitas famílias.

Cidade de Itupeva cresce com 
um pé na terra e outro no asfalto

ANIVERSÁRIO O município, que surgiu com fazendas e plantio de café, mantém tradição rural, mas também se desenvolve e ganha infraestrutura
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Marcão Marchi elenca conquistas que Itupeva alcançou nos últimos anos, em sua gestão na cidade
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Desde o início da gestão 
Marcão Marchi, a Educação 
foi escolhida pelo mandatá-
rio para ser a referência de de-
senvolvimento, com foco no 
cuidado com as famílias e a 
preparação das crianças para 
o futuro. É assim que as novas 
gerações de Itupeva vêm rece-
bendo atenção especial, des-
de a primeira infância até a 
formação da juventude, com 
olhar humanizado, planeja-
mento e investimentos.

O ano de 2023 começou 
significativo, com a entrega, 
ainda na primeira semana 
de aulas, dos uniformes e kit 
de material escolar pa-
ra todas as mais de 7,5 
mil crianças atendidas 
pela rede municipal de 
educação. A educação 
de Itupeva é referência e 
manter o padrão de qua-
lidade é desafiador, espe-
cialmente com o cres-
cimento da demanda. 
Porém, tijolo por tijo-
lo, o trabalho vai viran-
do realidade: três novas 
escolas serão entregues 
neste ano, uma em ju-
lho e duas em dezem-
bro, além da ampliação 
de duas novas unidades 
e uma outra conquista: 
o Centro de Atendimen-
to Educacional Especializado, 
oferecendo atendimento di-
ferenciado e especializado às 

crianças com algum tipo de 
necessidade especial.

Em outubro, toda a ci-

dade entrou no clima do 
conhecimento com a iné-
dita Bienal do Livro de Itu-

peva, iniciativa pio-
neira realizada pela 
prefeitura, que in-
centivou toda a po-
pulação ao hábito de 
leitura e aproximou 
diferentes gerações 
de obras clássicas e 
modernas, em um 
evento recheado de 
palestras e atrações, 
incluindo a capacita-
ção de professores da 
Rede de Ensino. 

O esporte e o so-
cial também cami-
nham lado a lodo e 
múltiplas ações são 
conduzidas em con-

junto, de forma interseto-
rial entre as secretarias.

Prefeitura de Itupeva

Priorizando educação, 
‘a base vem forte’

FUTURO Atenção especial aos alunos da rede municipal de ensino, de agora e do amanhã
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Divulgação

Todos os alunos da rede municipal de ensino receberam uniforme e kit de material escolar neste ano

Divulgação

Avança a construção da nova escola municipal do bairro Terra Brasilis

Itupeva comemora 58 
anos na terça-feira (21) e, pa-
ra celebrar, a prefeitura pro-
move neste fim de semana 
um evento com muitas atra-
ções e praça de alimentação. 
Hoje (19), a dupla Edson e 
Hudson vai animar os itu-
pevenses na Praça de Even-
tos da Pedreira, na Avenida 
Nelson Gulla, próximo à Ro-
doviária Municipal.

A prefeitura também 
programou uma série de 
atrações para as crianças, co-
mo o maior brinquedo inflá-
vel da América Latina, o Big 
Toy. Essa atração conta com 
labirintos, pula-pula, pare-
de de escalada, percurso de 
obstáculo, piscina com boli-
nhas, tobogãs e muito mais. 
Também haverá apresenta-
ção teatral do Baby Shark.

PROGRAMAÇÃO DO 
DIA: Abertura do Recinto 
(9h); Baby Shark (11h); Banda 
Ekléticos (12h); Queen Cover 
(13h); Well & Baron (15h); Gu-

to Zampa e Gabriel (16h30); 
Matheus e Gabriel (17h30); e 
Edson e Hudson (19h).

ESPORTE
O tradicional Passeio 

Ciclístico do Aniversário 
de Itupeva também acon-
tecerá nas comemorações. 
Em sua 15ª edição, o even-
to será realizado no domin-
go (26), com saída às 8 ho-
ras, do Parque da Cidade, 
indo até o bairro da Nova 
Monte Serrat e retornan-
do ao Parque. Para partici-
par, basta comparecer um 
pouco antes da saída e re-
tirar o cupom para concor-
rer ao sorteio dos brindes. 
Embora não haja taxa de 
inscrição, a organização do 
evento solicita a todos os 
participantes a doação de 
1 kg de alimento não pere-
cível, que será revertido ao 
Fundo Social de Solidarie-
dade de Itupeva.

Prefeitura de Itupeva

Aniversário terá 

Edson e Hudson

PROGRAMAÇÃO

Reprodução / Renan Katayama

Edson e Hudson se apresentarão no aniversário do município
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Blendagem para 
Coprocessamento

Desenvase de 
Aerossóis 

Pirólise de
Resíduos

Esterilização de Resíduos 
de Serviço de Saúde

Incineração de Resíduos 
inclusive Perigosos

Manufatura
Reversa

Atendimento a 
Emergências Químicas

Precisando destinar 
resíduos de forma segura e 
ambientalmente correta?

Sempre que o assunto for gestão de resíduos industriais 

ou de serviços de saúde, o melhor é consultar a Silcon.

Somos a primeira sustech 100% brasileira que, desde 

1994, vem desenvolvendo tecnologias e soluções para o 

tratamento e gerenciamento de resíduos, formando um 

cada vez mais completo ecossistema de negócios e 

atividades em favor de um mundo sem desperdícios.

Trabalhamos para oferecer o melhor aos nossos clientes:

• Operação mais sustentável, com redução nas emissões 

de carbono e minimização da disposição de rejeitos 

em aterros

• Menor dedicação de recursos humanos e financeiros 

para gestão dos resíduos

• Proteção à marca contra crimes ambientais

• Segurança jurídica em todos os procedimentos

• Melhoria nos índices de sustentabilidade para atração 

de investimentos

Fone: +55 11 2128.5777 E-mail: comercial@silcon.com.br

Com pouca importân-
cia para a região no passa-
do, Itupeva tem hoje o re-
conhecimento das cidades 
vizinhas e demais municí-
pios do Estado de São Paulo, 
além de papel cada vez mais 
relevante em diferentes or-
ganizações administrativas 
nas áreas de Turismo, Meio 
Ambiente, Social e Investi-
mentos, além de interlocu-
ção direta em todas as esfe-
ras governamentais.

Para as empresas, que 
buscam a região para inves-
timentos, Itupeva é reconhe-
cida como uma cidade em 
transformação, e enxergam 
nela um município comple-
to e com grande potencial.

O turismo segue a mes-
ma tendência e os visitantes, 
que aumentam sua presença 
na cidade a cada ano, perce-
bem os refl exos do empenho 
da atual administração nesta 
área. O protagonismo de Itu-
peva na criação do Distrito 
Turístico foi a marca de uma 

tomada de decisão do prefei-
to Marcão Marchi no início 
de seu primeiro mandato. A 
seu pedido, Alexandre Mus-
tafá, secretário de Governo 
e vice-prefeito, assumiu a 
frente do projeto e é presen-
ça marcante nas atividades e 
implantação de políticas re-
gionais de turismo.

Entre as ações para ofe-
recer uma cidade cada vez 
mais interessante para tu-
ristas e moradores, um novo 
projeto vai se tornar reali-
dade: a requalifi cação urba-
na do Centro da cidade, com 
o estabelecimento de novos 
pontos turísticos, estimu-
lando a economia local e se-
dimentando sua posição co-
mo Município de Interesse 
Turístico. “Estamos em fase 
de contratação de uma em-
presa especializada para ela-
boração do projeto e vamos 
avançar na qualifi cação do 
Centro nos próximos anos”, 
garante Mustafá.

Prefeitura de Itupeva

Reconhecimento e 
valorização na região

REFERÊNCIA

Divulgação

O vice-prefeito, Alexandre Mustafá, atua no fomento ao turismo

“Saúde é um estado de 
completo bem-estar físi-
co, mental e social, e não 
apenas a ausência de do-
enças. É assim que a Orga-
nização Mundial de Saúde 
[OMS] defi ne Saúde e é des-
ta forma que o governo de 
Itupeva trabalha, com in-
vestimentos e atenção para 
oferecer mais saúde de ba-
se para a população”, expli-
ca o secretário de Governo 
e vice-prefeito Alexandre 
Mustafá, que teve atuação 
destacada como prefeito em 
exercício por mais de cin-
quenta dias, até o último 
dia 15 de março, durante 

período de férias e licença 
de Marcão Marchi.

Mustafá analisa os 

avanços da cidade de for-
ma unifi cada, por entender 
que a gestão do poder públi-

co deve ser integrada para 
conseguir atender as múlti-
plas demandas do cidadão. 
“Na saúde, o foco está sen-
do a estruturação da rede, 
ampliação do corpo clíni-
co e de profi ssionais de saú-
de, na melhoria de gestão e, 
claro, na ampliação de aten-
dimento.” Mustafá se refere 
a duas novas Unidades Bási-
cas de Saúde que serão en-
tregues, a UBS do Quilom-
bo, já pronta, e da Vila São 
João, com previsão de tér-
mino em 2024.

“Outro ponto que pas-
sou por uma mudança radi-
cal foi a segurança”, explica 
o vice-prefeito. Hoje a Guar-
da Civil Municipal conta 
com 94 agentes, incluindo 
23 que tiveram formação 
em 2022 e agora ampliaram 
o efetivo. Toda a GCM re-
cebeu novos armamentos, 
uniformes e equipamentos 
de segurança. A frota foi re-
novada e ampliada, totali-
zando 20 veículos entre au-
tomóveis e motocicletas. 
“Além disso, moderniza-
mos a segurança em Itupe-
va com investimentos em 
tecnologia. Hoje temos um 
sistema com câmeras urba-
nas de Circuito Fechado de 
Monitoramento, além dos 
equipamentos que fazem 
leituras de placas de veícu-
los, interligando nossa cida-
de com outros 22 municí-
pios”, explica Mustafá.

Prefeitura de Itupeva

Sustentável e saudável, 
em todos os sentidos

ATENDIMENTO O investimento intersetorial e a atenção visam o bem-estar da população
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Divulgação

A UBS do bairro do Quilombo foi concluída a ampliará atendimentos

Divulgação

A Sala de Controle da GCM de Itupeva faz monitoramento da cidade e dos veículos em circuito fechado


